

English version below



CANDIDATURE DU ROTARY AU COMITE DE LIAISON

Le Rotary International, organisation non gouvernementale en partenariat officiel avec l'UNESCO (statut d'association), a l'honneur de présenter sa candidature au Comité de Liaison pour le mandat à venir.

Qui sommes-nous ?

Fort de **118 ans d'histoire**, le Rotary International est l'une des plus importantes organisations indépendantes de service au monde. Avec plus de **1,4 million de membres** réunis au sein de **46 000 clubs** dans **130 pays**, notre réseau mondial se distingue par une diversité exceptionnelle. Présents dans des environnements variés – grandes métropoles comme zones rurales – nous incarnons une organisation inclusive, soucieuse de représenter toutes les composantes de la société.

L'engagement du Rotary en faveur de la diversité, de l'équité et de l'inclusion se traduit dans la représentativité de ses membres. **400 000 jeunes**, âgés de 14 à 30 ans, participent activement à nos projets, témoignant de notre volonté de préparer les générations futures à relever les défis mondiaux.

L'éducation, un pilier central de notre partenariat avec l'UNESCO

L'éducation constitue l'un des fondements du Rotary et représente un axe de convergence stratégique avec les missions de l'UNESCO. Nous partageons la conviction que l'accès universel à une éducation de qualité est essentiel pour promouvoir la paix, réduire les inégalités et renforcer la résilience des communautés face aux défis globaux.

Exemples d'initiatives du Rotary en faveur de l'éducation :

1. **Alphabétisation et éducation des adultes** : Nous soutenons des programmes dans des zones rurales et marginalisées, permettant à des milliers de personnes de renforcer leur autonomie personnelle et communautaire.
2. **Bourses de la Paix du Rotary** : En partenariat avec des universités prestigieuses, nous offrons chaque année à des professionnels du monde entier l'opportunité de suivre des formations avancées en résolution de conflits, un objectif aligné sur les valeurs de l'UNESCO.
3. **Éducation des jeunes filles** : Nos actions visent à réduire les inégalités d'accès à l'éducation dans de nombreuses régions, contribuant à l'autonomisation des filles et des femmes.
4. **Amélioration des infrastructures éducatives** : Nous finançons et réalisons des projets de construction d'écoles, d'équipements pédagogiques et d'accès aux technologies, particulièrement dans les zones touchées par des crises ou des catastrophes.

Ces initiatives s'intègrent pleinement dans le **Programme mondial pour l'éducation au développement durable (EDD)** de l'UNESCO, que nous soutenons avec détermination.

Pourquoi cette candidature ?

Le Rotary partage avec l'UNESCO des valeurs fondamentales telles que la **promotion de la paix**, la **protection des droits humains** et la **préservation de l'environnement**. Nos actions concrètes dans nos sept domaines prioritaires, et particulièrement dans l'éducation, témoignent de cet alignement.

Nous saluons le système de coopération ONG/UNESCO mis en place et croyons fermement que la contribution collective des ONG permet de rapprocher les idéaux de l'UNESCO des réalités vécues par les populations. Fort de notre expérience, notamment en tant que trésorier du Comité de Liaison lors des deux dernières années, le Rotary maîtrise les rouages de l'UNESCO et du monde non gouvernemental, et se tient prêt à apporter son expertise au service de cet engagement commun.

Nos engagements si nous sommes élus :

- **Participation active** : Nous contribuerons régulièrement aux réunions et initiatives du Comité de Liaison, condition essentielle de son efficacité.
- **Réalisation de forums internationaux** : Nous collaborerons avec les secteurs de programme de l'UNESCO pour organiser des événements qui amplifient l'impact des actions conjointes.
- **Représentation collective** : Nous recueillerons et porterons la voix des ONG partenaires auprès de l'UNESCO, notamment dans le cadre des consultations organisées par l'Organisation.

Relever les défis mondiaux ensemble

Face à des défis tels que les changements climatiques, la pauvreté, les migrations ou les violations des droits fondamentaux, l'UNESCO agit comme un phare. Le Rotary, convaincu que les ONG représentent une force d'appui précieuse, souhaite intensifier cette coopération pour relever ces enjeux complexes.

Dans un monde où les besoins n'ont jamais été aussi pressants, nous croyons que seul un effort collectif et coordonné peut contribuer à construire un avenir plus humain. Cette conviction motive notre candidature, pour travailler ensemble à un avenir où les valeurs de l'UNESCO trouvent un écho dans chaque région du globe.





ROTARY'S APPLICATION FOR MEMBERSHIP ON THE LIAISON COMMITTEE

Rotary International, a non-governmental organization in official partnership with UNESCO (association status), is honored to submit its candidacy for the UNESCO NGO Liaison Committee for the upcoming term.

Who are we?

With **118 years of history**, Rotary International is one of the world's largest independent service organizations. With more than **1.4 million members** across **46,000 clubs** in **130 countries**, our global network stands out for its exceptional diversity. Present in a wide range of environments—from metropolitan cities to the most remote rural areas—Rotary embodies an inclusive organization committed to representing all segments of society.

Rotary's dedication to diversity, equity, and inclusion is reflected in its membership. **400,000 young people**, aged 14 to 30, actively participate in our projects, showcasing our commitment to preparing future generations to address global challenges.

Education: A Cornerstone of Our Partnership with UNESCO

Education is one of Rotary's core missions and represents a strategic area of alignment with UNESCO's objectives. We firmly believe that universal access to quality education is crucial for promoting peace, reducing inequalities, and strengthening community resilience to global challenges.

Examples of Rotary's Educational Initiatives:

1. **Literacy and Adult Education:** We support programs in rural and marginalized areas, empowering thousands of individuals to enhance their personal and community autonomy.
2. **Rotary Peace Fellowships:** In partnership with leading universities, we annually offer professionals worldwide the opportunity to pursue advanced studies in conflict resolution, directly aligned with UNESCO's values.
3. **Girls' Education:** Our priority projects in various countries aim to reduce disparities in education access, contributing to the empowerment of girls and women.
4. **Educational Infrastructure Development:** We fund and implement projects to build schools, provide classroom equipment, and improve access to technology, particularly in areas affected by crises or natural disasters.

These initiatives are fully aligned with UNESCO's **Global Education for Sustainable Development (ESD) Program**, which Rotary supports with unwavering commitment.

Why This Candidacy?

Rotary shares with UNESCO fundamental values such as **peace promotion, human rights protection, and environmental preservation**. Our concrete actions across our seven priority areas, particularly in education, reflect this alignment.

We commend the NGO/UNESCO cooperation framework and firmly believe that the collective contribution of NGOs brings UNESCO's ideals closer to the realities experienced by people worldwide.

Building on our prior experience, including serving as the Treasurer of the Liaison Committee over the past two years, Rotary has developed a deep understanding of UNESCO's mechanisms and the broader non-governmental ecosystem. We are ready to bring this expertise to support our shared commitment.

Our Commitments if Elected:

- **Active Participation:** We will regularly contribute to the meetings and initiatives of the Liaison Committee, a cornerstone of its effectiveness.
- **International Forums:** We will collaborate with UNESCO program sectors to organize events that amplify the impact of joint actions.
- **Collective Representation:** We will gather and voice the concerns of NGO partners to UNESCO, particularly during consultations initiated by the Organization.

Tackling Global Challenges Together

In the face of challenges such as climate change, poverty, migration, and human rights violations, UNESCO stands as a beacon of hope. Rotary, convinced of the invaluable support NGOs provide, aims to intensify cooperation to address these complex issues.

In a world where the needs have never been so pressing, we believe that only a collective and coordinated effort can help shape a more humane future. This belief underpins our candidacy, as we strive to work together toward a world where UNESCO's values resonate in every region.

